## El Ría de Ferrol, optimista de cara al ascenso a Primera División

FERROL

Redacción

El pasado domingo se celebró en el Estadio de la Universidad (Santiago), en sesiones de mañana y tarde, la fase autonómica del campeonato de España de clubes de atletismo, una competición en la que el equipo femenino del Ría de Ferrol consiguió un excelente primer puesto, al sumar un total de 22.111 puntos (lo que induce a los dirigentes de esta entidad a tener grandes esperanzas de una promoción o un ascenso directo a la primera división nacional).

El equipo masculino de esta entidad logró una quinta posición en la general, con un total de 22.142 puntos. Los dos equipos mejoraron ampliamente la puntuación conseguida la temporada pasada y fue destacable la gran entrega de todos los componentes de los equipos del Ría de Ferrol.

Destacó que en el transcurso de esta prueba, la brillante actuación de la atleta de categoría cadete del club Ría de Ferrol, Victoria Boado, consiguió batir el récord gallego cadete en triple salto al aire libre, con un salto de 10.38 metros. Esta atleta también es poseedora del récord en pista cubierta con un 10.41).

Consiguieron la mínima para los campeonatos de España las juniors, Raquel Crespo, Rocío Rodríguez, Laura Ferreiro, Cristina López y en la categoría promesa, Matilde Sotillo

## Campeonato universitario

El pasado día veinte se disputó en el estadio coruñés de Riazor la jornada final del campeonato universitario de atletismo, que tuvo entre sus participantes a una representación del campus de Ferrol. En la prueba de tres mil metros lisos, que cerró esta reunión atlética ya entrada la noche, Ramon Loureiro (Humanidades-Ferrol) fue quinto en una carrera que tuvo como espectacular vencedor al orensano José Ramón Rey, alumno del INEF de Bastiagueiro y en la actualidad uno de los mejores fondistas españoles.